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令和３年度予算の内容

養育費の確保支援策

紅葉丘歩道橋の改修

学校トイレの洋式化　他

八小・一中　建替工事
いよいよ始まりました

　２年ごとに２校のペースで、 老朽化した学校を順次建て替える
計画です。 １校あたり約４３億円。 基金と市債も活用しながら進
めていきます。 第１弾の第八小学校と第一中学校の工事がい
よいよ始まりました。

　　　　仮設校舎建設 ： 現在〜令和３年７月、 夏休中に引越し
　　　　既存校舎解体 ： 令和３年８月〜12 月
　　　　新校舎 ・ 体育館建設 ： 令和３年１２月〜令和４年１２月

　第２弾は第三小学校と第六小学校です。 ３月に 「教育施設
研究所 ・ 松田平田設計 設計共同企業体」 に設計事務所が決
定し、 これから校舎と体育館の配置などを決めていきます。

紅葉丘歩道橋の改修
　多磨霊園南参道 （二中前の通り） に設置されている歩道橋は、
大分老朽化が進んでいます。 令和３年度予算に補修の予算が
組まれ、 改修することになりました。

学校トイレを洋式に改修
　「臭い・汚い、洋式にしてほしい」
生徒や保護者の皆様から要望の
多かった学校のトイレ。 夏休みを
中心に改修を行います！！
床は乾式に、 照明も LED に。

【小学校　（総予算 3.4 億円）】
　第四小 ・ 第五小 ・ 第七小　
第九小 ・ 武蔵台小 ・ 矢崎小

【中学校　（総予算 1.5 億円）】
　　第二中 ・ 第六中

一歳のお祝い始まります
　　一歳のお誕生日を迎えるご
家庭に、 「子育てについて相談
できずに困っていることはない
か？」 孤独な育児となりがちな
期間であるため、 アンケートを
行うことになりました。
　アンケートに返信いただいた
ご家庭に 【こども商品券１万
円】 をプレゼント致します。

学校トイレも清潔に

サビも酷い状態です…

　　       　　　施工期間 ： 令和２年６月〜令和４年３月
　　　　　　（近隣の学校と協議して改修予定を組みます）

総合体育館ようやく復旧
　２０１９年の台風で浸水被害を
受けた総合体育館。 長い復旧工
事がようやく終わり、 ４月から利
用再開しました。
　水害対策の一環で、 ３〜１０m
浸水想定地域の電柱３００本に、
浸水地域であることを注意喚起す
る表示板を設置します。

※本年はコロナ禍であるため、
　　郵送での対応となります。
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令和３年度予算1,097億円が賛成多数で成立しました

民生費

211,358円

教育費

73,064円

（＋3,566円）

（＋12,566円）

総務費

48,993円
（＋8,247円）

衛生費
29,011円
（＋3,500円）

土木費
25,988円
（－4,６92円）

市民一人あたりに換算すると年間予算　421,548円です　※令和３年１月時点人口２６万２５５人

公債費
14,511円
（－７４４円）

内訳の割合です→
毎年増加し続けています

消防費
11,902円
（＋２１１円）

商工費
2,086円 （＋２３円）

議会費
1,926円（－１７４円）
諸支出金

1,272円（－1,007円）
農林水産費
７９４円（－８５９円）
予備費
３８４円
（＋－０円）

労働費
２５９円
（＋－０円）

市が国などから借金している分の返済です

戸籍、 広報、 市民協働、 庁舎など
新庁舎の工事が始まるので増加

道路や公園、 樹木伐採
ちゅうバスなど

ごみ収集、 検診 ・予防接種
市民聖苑など

歳入の特徴

市税………………１８億円のマイナス
固定資産税…………１億円のマイナス

前年度と比較した市に入ってくるお金の予測

コロナ禍で無観客レースでも、 ネット販売
が好調。 この収益は、 主に学校など公共
施設の修繕や建替に活用されています。

（昨年は一年間で３５億円も府中市に
　入ってきました。 府中市の強みです。）

コロナ対策として
昨年度より６回の補正予算を組み、 生活困窮者への支援 ・
相談体制の強化や売り上げの減少した事業者への支援など、
総額 300 億円超の施策を展開しました。
今後は、 ６万人の高齢者より始まるワクチン接種の体制強
化を図っていきます。

★

★個人や企業からの寄付金 ・ 昨年度実施で
きなかったイベントなどの予算は、 「新型
コロナウイルス感染症対策基金」 を新
設し、 ５億円積み立てました。

養育費確保の支援策
　３月議会の一般質問では、 離婚によるひとり親家庭の養
育費について取りあげました。
　「子どもの貧困」 という言葉を、 ここ数年、 耳にするように
なったと思いませんか？　「子どもの貧困」 に陥ってしまう家庭
の多くがひとり親世帯（特に母子世帯）です。 なぜでしょうか？

（　） 内は対前年度比

市庁舎建設がようやく着工します！

平和島のボートレース

府中市の予算 1,097 億円
金額が大きすぎてイメージしづらい！
そこで…市民一人あたりどれだけ予算を
かけているのか換算してみると
イメージしやすい数字になります。
（他市とも比較しやすくなります。
　　　例えば…調布市は 378,950 円）

　シングルマザーの就労は約 44% が 「パートアルバイト」
このコロナ禍で就業環境が悪化し、 苦しい影響を受けており、
2 回にわたり特別給付を行なっています。

　日本は、 子どもがいても養育費を決めずに協議離婚ができ
てしまいます。 （養育費は子どもが生きていく為なのに‼）

　世帯年収 200 万円未満にもかかわらず、 55% 以上が
離婚時に養育費を取り決めておらず、 多くの母親は、 仕事と
子育てを一人で背負ってしまっています。
　別れた夫から養育費を受け取れないことは 【子供の貧
困】 につながる大きな要因のひとつです。

　府中市で出来ることとして、 以下を要望しました。
　●　離婚時には養育費を決める支援をする
　●　決めた養育費の支払いが止まったときには養育費確保を
　　　　支援する

　養育費の取り決めや面会交
流については、 法律で抜本的
に整備するよう、 稲田朋美先
生 ・ 森まさこ元法務大臣を通
じて要望しております。 現在、
国レベルで離婚制度の見直し
が議論され始めました！

養育費保証会社を利用する場合の保証料の補助制度
が始まる事になりました

商店街 ・観光振興など

農業公園工事が終了したので減少

小 ・中学校の建替
工事が始まるので増加

法人事業税交付金等…９億円のプラス
ボートレース事業………８億円のプラス

【税制改正 ・
　　　　　　　　コロナの影響】

（＋20,637円　）


